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質問･質疑

の別

１.歴史資料館の整備計画についての全体の構想は

（１）御経塚遺跡の再発掘と再整備の内容は

（２）末松廃寺の跡地の再整備と展示施設の計画について

（３）金沢市の縄文文化館（仮称）と御経塚遺跡の再整備の関連は

２.第一次総合計画の見直しについて総括的な所見を

（１）見直しするとすれば、想定人口を何人とするのが最適か

（２）見直しをする事により、計画に影響のある主な施策は、どのようなものを想
定しているのか

（３）長期の財政計画に及ぼす影響が懸念されるが、どう対処するのか

３.いきいき健康推進事業のさらなる充実を

（１）特定健康診断の受診率を県下のナンバーワンを目指しては

（２）地区別データから読取れる４地区の特徴と、そこからの受診率向上に向けて
の施策を充実しては

（３）健康推進委員、民生委員等との連携をさらに図り、各区種ガン検診の受診者
の増加を図っては

（４）・国民健康保険税の対象者は何人でまた対象世帯数は何世帯か
・国保税の算出根拠は、
　改正税率となると全体での増額税収は
・国保税の財政状況は好転するのか

１．新制度で公立保育所、民間保育所は「保育所」とするのか「認定こども園」に
移行するのか。県の方針、市の方針を問う。

２．保護者が２人目、３人目の出産で育児休業を取得する場合でも保護者が希望す
れば引き続き上の子どもは保育を利用できるのか。

３．障害のある子供の成長を保障するうえでも、保護者が就労しているかいないか
に関わらず保育の要件として明記する必要があるのではないか。

４．延長保育など、認定限度外保育となった場合の保育料について。

５．地域型保育の「保育基準」について。

Ⅱ．中央保育園の改築計画について

１．計画と時期を問う。

Ⅲ．介護保険制度について

１．あらたに要介護認定を省いて市町村のサービスを利用するよう申請者を誘導し
ていく方針が示されたが、市の対応を問う。

２．地域包括ケアシステム構築の見通しとあらたな小規模多機能型居宅介護施設の
建設計画を問う。

市民協働事業について

①市民提案事業の補助金限度額を年限度額とし2、3年まで継続してはどうか問う。

②行政提案事業とは別に産学官連携で加賀野菜に匹敵する様な野々市ブランドの開
発に注力すべきではないかを問う。

環境整備事業について

中央地区土地利用の「学びの杜ゾーン」に富樫家国公像を移設することによって本
市のシンボルとして市民に親しまれる様になるのではないかを問う。

犯罪発生率について

本市の犯罪発生率は県内ワーストワンである現状の具体的な対策を問う。
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Ⅰ．子ども・子育て支援制度について
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議席・氏名 質問・質疑の内容（通告原文のとおり）

Ⅰ．障がい者も住み良い野々市市であるために

①「インクルージョン社会」と「インクルーシブ教育の構築」について本市の考え
方を伺う。

②第一次総合計画の中に障がい者についての記述が少ないのではないかという声が
あるがいかがか。

Ⅱ．子供の医療・福祉について

①本市に「こども医療福祉センター」を誘致できないか

Ⅲ．野々市市の選挙における投票率を向上させる取り組みについて

①現在行っている具体的な取り組みを伺う。

②更に積極的な取り組みが必要と考えるがいかがか。

③「投票済証明書」を発行して活用してはいかがか。

誰もが読み書きに困らない社会へ
（１）野々市市の現状と今後の取り組みについて「地域福祉計画」の中ではどのよ
うな計画になっているのか伺う。

（２）「読み書き情報支援」の必要性をどのように啓発していくのか伺う。

（３）支援員の育成はどのように進めていくのか伺う。

（４）プライバシー確保についてはどのように公的サービスにしていくのか伺う。

（５）現在のガイドヘルパー、音訳ボランティアの各登録人数。

２、「インターネット依存」対策について

子どもの健全な育成のために子どもとの時間の過ごし方調査を出産後の検診時に、
実施してはどうか。

自治体オープンデーターを活用した自治体アプリや民間が開発したアプリの現状
と、今後の開発予定のアプリの状況について伺う。

読書意欲を高める取り組みとして、「読書通帳」の導入を検討してはどうか伺う。

交通渋滞の緩和策について、東西南北各方面について伺う。
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１、広めよう！代読・代筆支援

３、自治体スマートフォン・アプリの推進

４、「読書通帳」の導入

５、大型店舗出店前に道路網の拡充を急げ
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